

WARTA

Kualifikasi Piala Asia U 17, Timnas Indonesia Menang 2 - 0 Atas Palestina

A. Putra - [MEDAN.WARTA.CO.ID](https://medan.warta.co.id)

Oct 8, 2022 - 02:35



Timnas Palestina U-17 sempat mencetak gol lewat hadiah finali. Namun tendangan Mohammed Zoghayyer dianulir wasit, Jum'at (7/10/2022).

JAKARTA - Timnas Indonesia U - 17 meraih kemenangan 2-0 atas Palestina di laga Grup B Kualifikasi Piala Asia U - 17 2023. Pertandingan yang berlangsung di

Stadion Pakansari tanpa penonton dan suporter berlangsung pada Jum'at (7/10/2022) sekira pukul 20:00 Wib.

Anak asuh Bima Sakti dapat menggoyang jaring yang dijaga penjaga gawang Palestina ketika laga baru berjalan delapan menit. Gol tercipta dari bunuh diri pemain Palestina Ibrahim Alfuqaha, umpan yang dikirim Habil Abdillah tidak dapat dibuang oleh bek Palestina, Bola justru mengarah ke gawangnya sendiri dan tidak dapat ditangkap oleh penjaga gawang Mohammed Abushaqra, Skor 1-0 untuk Timnas Indonesia.

Menang 1-0 membuat Timnas Indonesia semakin percaya diri dan menampilkan permainan menyerang. Di menit ke-13, Narendra Tegar nyaris menggandakan keunggulan, dia melepaskan tendangan keras dari luar kotak finalti yang gagal diantisipasi penjaga gawang Palestina. Bola muntahan disambar langsung oleh Kafiatur, namun tendangannya itu mengenai mistar gawang.

Ketinggalan 1-0, Palestina mencoba membalas ketertinggalannya. pada menit ke-23, serangan cepat yang dibangun Mohammed Manassra bisa menyambar bola umpan tarik. Namun penjaga gawang Garuda Muda, Andrika Fathir masih bisa menepis bola, skor tetap bertahan 1-0 hingga turun minum.

Muhammad Iqbal dan kawan - kawan bisa menambah golnya di menit ke-51 berkat sepak pojok Kafiatur yang memberikan umpan pendek kepada Habil Abdillah.

Tendangan melengkung Habil Abdillah yang tidak dapat dijangkau oleh penjaga gawang Palestina membuat skor berubah menjadi 2-0 untuk Timnas Indonesia U-17.

Tertinggal 2-0 membuat Timnas Palestina U-17 bangkit, serangan balik yang dibangun oleh Palestina membuat kewalahan penjaga gawang Timnas Indonesia hingga menghasilkan finalti.

Timnas Palestina U-17 sempat mencetak gol lewat hadiah finalti. Namun tendangan Mohammed Zoghayyer dianulir wasit, akhirnya Palestina gagal memperkecil ketertinggalannya.

Alasan wasit menggagalkan hasil tendangan finalti dikarenakan tendangan pertama Zoghayyer membentur mistar gawang dan memantul ke depan gawang tanpa tersentuh penjaga gawang Timnas Indonesia. Hal itu berdasarkan peraturan terbaru Internasional Football Association Board (IFAB) untuk Tahun 2022/2023 yaitu larangan untuk penendang finalti.

Hingga babak kedua berakhir, Timnas Indonesia dan Timnas Palestina sama - sama tidak mampu membuat gol tambahan.

Mengemas 3 poin membuat Timnas Indonesia U-17 harus bertengger di puncak klasemen sementara Grup B dengan total 9 poin, dan diposisi kedua ditempati Timnas Malaysia U-17 dengan mengumpulkan 7 poin, Uni Emirat Arab U-17 diposisi ke tiga dengan mengantongi 6 poin, Guam diposisi keempat dengan 1 poin sedangkan posisi terakhir ditempati Palestina dengan 0 poin.

Selanjutnya Indonesia akan menghadapi Malaysia pada laga terakhir Grup B,

Minggu (9/10). Pertandingan ini sekaligus penentu juara grup untuk memastikan satu tiket otomatis ke putaran final Piala Asia U-17 2023, sedangkan untuk UEA, Guam dan Palestina sudah tidak ada lagi harapan untuk maju ke putaran final Piala Asia U-17 2023. (Alam)